

DLR sucht Zusammenarbeit mit französischen Kollegen

Das Deutsche Zentrum für Luft und Raumfahrt (DLR) und die französische Forschungseinrichtung für städtische Fragen, Verkehr und Bauwesen (IFSTTAR) vereinbarten in der französischen Botschaft in Berlin Zusammenarbeit. Die heute unterzeichnete Grundsatzvereinbarung sieht als ersten Schritt den Aufbau des virtuellen Instituts „INNOMOB“ vor, das sich auf Innovationen in den Bereichen Mobilität und Verkehr konzentrieren wird. Laut Prof. Karsten Lemmer, DLR-Vorstand für Energie und Verkehr, suche das Zentrum für die Verkehrsforschung den Schulterschluss mit starken internationalen Partnern.

Die beiden Forschungsorganisationen haben bereits im Jahr 2013 bei der Gründung des internationalen Partnerlabors „DISTRANS“ zusammengearbeitet, dessen Arbeiten sich auf den Logistik- und Frachtsektor konzentrierten. Auch für die Bahnforschung pflegen beide Institutionen bereits eine langjährige Zusammenarbeit. Das virtuelle Institut Innomob wird sich sowohl mit sozialwissenschaftlichen und ökonomischen als auch mit technischen Aspekten der Mobilitätsforschung beschäftigen. (ampnet/Sm)

